



早宮小だより

令和2年11月30日
練馬区立早宮小学校
12月号

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども

☎ 03(3993)5165 FAX 03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-ky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html



カメラ付き
携帯・電話用
QRコード

これからにつなげる2学期の振り返りを

校長 須藤 田鶴子

11月7日の体育発表会は天候に恵まれ、各学年とも体育で学習してきた短距離走とリズム・表現系を発表しました。例年に比べて、学校で運動する機会が減り、秋になるまでは暑さもあったため、走る学習に十分取り組めず、子供たちの体力や身のこなしを懸念していました。しかし、当日は全員が最後までしっかりと走り切りました。学校生活開始が2か月遅れた1年生も自分のコースをまっすぐに走り、中学生になるまで半年を切った6年生は力強さを感じる走りが見られました。リズム・表現系は各学年とも趣向を凝らし、のびのびとそして生き生きとした動きでした。あるときは集団で動きをそろえたり、変化させたり、一人一人の動きの工夫など、あっという間の充実した時間でした。保護者の皆様には、衣装や小道具をそろえていただいたり、励ましや応援をいただきました。当日は、人数制限や参観場所の指定、学年ごとの入れ替えなど多くのご理解とご協力のもとで参観していただき、感謝しております。発表会の間、保護者の会の役員の皆様が受付を担ってください、大変助かりました。近隣にお住まいの皆様には、この1か月半の騒音や砂ぼこりなど、大変ご迷惑をおかけいたしました。おかげさまで、今年度の学校生活で子供たちの思い出に残る学習となりました。温かいお気持ちで見守ってくださいましたことに、感謝申し上げます。

さて、今年も残すところ1か月です。昨年までは実施できた行事や活動などが十分にできない今学期でしたが、学習に集中して取り組めたことは成果です。友達や異学年とのかかわりも約束事を設けながら少しずつ取り組み、子供たちの笑顔がたくさん見られました。一方で、周りの状況や自分の立場を理解せず、感情のままに行動する姿が一部に見られ、指導を継続しているケースがあります。今学期は通知表がありませんが、子供自身が2学期を振り返り、力を身に付けたことや伸びたこと、そしてこれからは向けて反省点や改善点を明らかにする時です。個人面談では、お子さんの学校での学習や生活について、担任よりお話いたしますので、ぜひご来校ください。また、先月号でもお知らせしましたが、放課後の自転車による事故が続いています。つい最近では複数で縦列になって走行し、曲がる際に歩行者に接触するという事故が起きました。幸い相手の方に大きなけがはなかったようですが、あってはならないことです。自転車は、乗り方を誤ると重大な事故につながり、責任を問われます。これから冬休みにかけて、放課後の遊びや自転車の乗り方については、約束事を必ずお子さんと話し合ってください。身長に適した大きさの自転車を選び、ブレーキなどの整備も欠かせません。保険への加入も4月から義務化されました。

新型コロナウイルス感染症の拡大が収まらずこれからが案じられる毎日です。改めて、気持ちを引き締め、感染防止に努めていきます。ご家庭でも感染防止を話題にいただき、お子さんに分かるようにお話しください。これから寒さが本格的になりますが、新たな気持ちで新年を迎え、1月8日の始業式には全員が元気で登校できるようにと願っています。

<今後の学校生活、行事について> 学年だよりでお知らせしている内容もありますが、新型コロナウイルス感染防止のため、次の予定を中止・変更いたします。

○たてわり班活動 12月3日(木)・持久走大会 11日(金)・学校公開 12日(土)は中止いたします。

○計画ロング集会 15日(火)は、一斉に実施せず、2学年ごとに日時をずらして行います。

○保護者会 21日(月)～23日(水)は実施せず、紙面でのお知らせに変更いたします。

○1月の連合図工展・書きぞめ展は、各校で選ばれた作品を校内で展示することになりました。

12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 安全指導日 445666	2 B時程 4時間授業 個人面談① 学力補充教室① 444444	3 B時程 SC 個人面談② 学力補充教室② 444445	4 心のふれあい週間終了 未来塾2・5年 556666	5	6
7 B時程 放送朝会 避難訓練 個人面談③ 学力補充教室③ 444445	8 B時程 4時間授業 個人面談④ 学力補充教室④ 444444	9 B時程 4時間授業 個人面談⑤ 学力補充教室⑤ 444444	10 B時程 SC 566666	11 クリーン運動終了 556666	12 授業日 ※公開なし 読書の旅終了 444444	13
14 放送朝会 クラブ活動 未来塾3・6年 445666	15 スクールガード理事会 未来塾3・4年 556666	16 B時程 555555	17 SC 児童集会 歯科指導4年 566666	18 B時程 556666	19 授業日 3時間授業 333333	20
21 放送朝会 555666	22 555666	23 B時程 555555	24 B時程 566666	25 B時程 終業式 給食終了 555555	26 冬季休業日開始	27
28	29	30	31	1/1	1/2	1/3
機械警備のため、校地内に立ち入ることはできません。						
1/4 機械警備のため、 校地内に立ち入 ることはできま せん。	1/5	1/6	1/7 冬季休業日終了	1/8 B時程 始業式 給食開始 1・2年4時間授業 3～6年5時間授業 445555	1/9 授業日 安全指導日 席書会開始 444444	1/10

※SC：スクールカウンセラー勤務日（田頭先生）

※各日の数字は授業時数です。一番左が1年生、一番右が6年生です。

物を大切にしよう

生活指導部 関根 紀子

高学年の中には、1年生の時から使っている筆箱や上履き袋、ランチョンマットなどを大事に使っている児童がたくさんいます。その一方で落とし物の箱を見るたびに、「持ち主は、落ちたことに気が付いているかな。困っていないかな。」と心配になります。今の時代は、必要な物がすぐ手に入りやすいので、つつい物の扱いが雑になりがちですが、必要な物を用意してくれた人の心を考えられるように学校では指導しています。

ご家庭でも、物を用意する際には、記名をし、長く使用できるようにお子さんと確認していただきたいです。ご協力お願いいたします。落とし物箱に届けられる物がなくなることを願っています。

☆お知らせ☆

○冬季休業中の教職員の勤務

教職員の勤務は、年末が12月28日（月）まで、年始は1月5日（火）からとなります。電話対応は、8時15分～16時45分までとなります。また、12月29日（火）～1月4日（月）までは機械警備のため、校地内に立ち入ることができません。

○持久走の取組

早宮小学校では体力の向上に向けて、毎年持久走に取り組んでいます。今年度は新型コロナウイルス感染予防のため、持久走大会、休み時間の持久走の取組は行いません。学級の体育の時間でのみ持久走を行います。12月14日（月）以降の体育の時間で持久走の記録を計測するため、持久走の取組期間を12月25日（金）まで延長して取り組みます。後日、持久走承諾書を配布いたします。12月4日（金）までにご提出ください。よろしく願いいたします。

○なわとびタイム

持久走の取組の延長に伴い、なわとびタイムは来年の1月から取り組みます。3分間の曲のリズムに合わせ、様々な跳び方を練習します。日常的になわとびを行うことで、なわとびの楽しさを実感し、技能や体力を高めることが目的です。冬休み中にも、外で元気になわ跳びに取り組み、体力向上につなげてほしいと思っています。